
 

平成２８年第２回定例会 

（ ６月 ） 

 

市政一般質問通告要旨 

 

６月８日(水) 

午前９:３０(予定) 

６月９日(木) 

午前９:３０(予定) 

６月１０日(金) 

午前９:３０(予定) 

６月１３日(月) 

午前９:３０(予定) 

１ 関 野 兼太郎 
（21・未来クラブ） 

5 大 谷 順 子 
（日本共産党） 

9 
篠 田   剛 

（公 明 党） 
13 

勝 山   祥 
（草  の  根） 

2 
斉 藤 隆 浩 
（21・未来クラブ） 6 小 川   匠 

（日本共産党） 
10 

加 藤 久美子 
（富士見市民ネットワーク） 

14 
今 成 優 太 

（草  の  根） 

3 寺 田   玲 
（日本共産党） 

7 
根 岸   操 
（市民の絆） 11 

深 瀬 優 子 
（公 明 党） 15 

伊勢田 幸 正 
（草  の  根） 

4 川 畑 勝 弘 
（日本共産党） 

8 
加 藤   清 

（公 明 党） 
12 

田 中 栄 志 
（21・未来クラブ） 16 

八 子 朋 弘 
（草  の  根） 

※開始時間は予定ですので変更になる場合がございます。 

 

 

     質問実施方法 

    （１）質問順序は、質問通告書の受付順とする。 

     （２）質問時間は、答弁の時間を含めて、一人６０分以内とする。 

     （３）１回目の質問は､登壇して一括で行う。 

     （４）２回目以降の質問は、質問席からの一問一答方式とする。 

     （５）質問回数の制限はしない。 

 

 

 

富 士 見 市 議 会 

  

この質問通告要旨は、ホームページでもご覧いただけます。 



１ 関 野 兼太郎（議席番号１２番） 

１．富士見市の更なるイメージアップ策について 

（１）富士見市ＰＲ大使委嘱の効果は 

（２）ホームページのトップページのリニューアルの効果は 

（３）フィルムコミッションの現状は 

（４）総合的な富士見市ブランド創出を 

２．子どもたちの教育環境や安全について 

（１）教育委員会の運営方針にある「生きる力」をはぐくむ教育をどう実践していくのか 

（２）学校現場でのＩＣＴ利用の現状と今後は  

（３）登下校における安全対策について 

①通学路の交通安全対策の充実を 

②声掛け等の不審者への対応教育は 

 ３．行政事務の適正性の確保について 

（１）行政サービスの提供における、事務上のリスクを評価・検証するための内部統制制度

の導入を 

 

 

 

 

 

２ 斉 藤 隆 浩（議席番号２番） 

１．教育環境の向上について  

（１）小中一貫・連携教育の現況は 

（２）本市におけるアクティブラーニング（教員からの一方的な講義で知識を覚えるので

はなく、生徒たちが主体的に参加、仲間と深く考えながら課題を解決する力を養う

授業手法）の推進は 

２．健康長寿の推進について 

（１）健康長寿埼玉モデルにおける本市の進展は 

（２）ふれあいサロンの現況は 

３．市長の８年間の総括について 

（１）市長マニフェスト改革プラン「富士見市元気計画」の成果は 

 

 

 

 

 

 

 



３ 寺 田   玲（議席番号１０番） 

１．再生可能エネルギーの推進を   

（１）再生可能エネルギー導入について、環境施策推進市民会議における検討状況は 

（２）太陽熱の利用及び小水力発電の導入検討について 

（３）エネルギーの地産地消施策の条例化について 

２．多文化共生のまちづくりについて 

（１）外国人の自立支援について 

①日本語教室の拡充を 

②生活相談体制充実のための支援を 

③多言語情報提供の充実を 

３．子どもの貧困対策として就学援助制度の充実を 

（１）入学時における学用品費の負担軽減対策を 

①新入学用品費の事前支給の実施を 

②実態に即した新入学用品費の増額を 

４．道路の安全対策について 

（１）南畑・東大久保地域、市道第５２０２号線の安全対策を 

 

 

 

 

４ 川 畑 勝 弘（議席番号２１番） 

１．災害対策について 

（１）熊本地震では、避難場所、備蓄食料など困難な状況が見られた。これらを受け富士見

市でも改めて見直すべきと思うが市の見解は 

（２）地震発生時の被害を最小限にとどめるために、富士見市建築物耐震改修促進計画が平

成２２年に作成され、平成２７年度目標の期日が過ぎた。市としての検証は 

（３） 茨城県常総市の水害の教訓を踏まえて、富士見市としての考えは 

２．建設業退職金共済制度の充実を 

（１）現在の建設業退職金共済制度の状況把握と現状は 

（２）この制度の普及拡大の取り組みについてどのように対応してきたか 

（３）元請から下請末端までの対象労働者への共済証紙の貼付方法はどの様に行っているか 

３．三芳スマートインターチェンジについて 

（１）現在の進捗状況は 

（２）三芳スマートインターチェンジ安全対策等調整会議で、富士見市の課題はどの様に協

議しているか 

４．地域の交通問題について 

（１）ヤオコー羽沢店前交差点の信号設置の進捗状況は 

（２）市役所前交差点のスクランブル信号化について 

 

 



５ 大 谷 順 子（議席番号９番） 

１．公衆浴場等入浴料助成事業について 

（１）公衆浴場高齢者入浴料助成事業を「公衆浴場」以外にも適用施設を拡大してはどうか。 

（２）適用施設を「公衆浴場等」とし、高齢者だけではなく、６５歳未満の非課税世帯、ひと

り親世帯、障がい者等に助成対象を拡大してはどうか 

２．生活困窮者に対する税の徴収強化を方向転換することについて 

（１）市が実施している給料の差押えについて、該当者の生存権を侵していないことを、ど

のように検証しているのか 

（２）市が実施している売掛金の差押えは、該当者を廃業に至らせないことを、どのように

検証しているのか 

（３）現年度未納分も対象に差押えるように変えた２０１４年度からの方針をやめて元にもど

す考えはないか 

３．ららぽーと富士見の土地・家屋に都市計画税の課税を 

（１）都市計画税を課税することは、周辺整備の現状からみて妥当と考えるがどうか 

（２）地方税法上できる条例制定を実行し、不公平を正して税の増収を図る考えはないか 

 

 

 

 

６ 小 川   匠（議席番号２０番） 

１．ホームレスへの支援について 

（１）市内のホームレスの現状は 

（２）住居への入居支援の強化を 

（３）私としてホームレス支援の計画を持ち支援体制の確立を 

   市 

２．国民健康保険について 

（１）国保税の引き下げを 

（２）多子世帯への減免制度の創設を 

（３）国保都道府県化についての情報を明らかにし、市民負担を増やさない立場を貫くべき 

３．電力自由化と市民の暮らしについて 

（１）４月からの電力自由化に対する市民の関心や疑問等にこたえる相談体制をつくるべき 

４．市民からの要望について 

（１）図書館前のからくり時計の修繕を早期に 

（２）駅周辺の喫煙所の設置について 

（３）市道第５１０１号線の拡幅工事について 

 

 

 

 

 



７ 根 岸   操（議席番号５番） 

１．鶴瀬駅東口整備について 

（１）土地区画整理事業の進捗について 

（２）交通安全対策について 

２．ゴミ対策について 

（１）カラス対策について 

（２）ゴミの出し方について 

３．第２運動公園の整備について 

（１）グラウンドの整備について 

 （２）駐車場の整備について 

４．信号機対策について 

 （１）右折信号機設置について 

 （２）歩車分離信号機について 

 

 

 

 

８ 加 藤   清（議席番号１６番） 

１．デマンド交通導入を踏まえた交通環境の充実について 

（１）富士見市地域公共交通会議により浮かんだ課題と取り組みについて 

（２）高齢者への取り組みについて 

①年金生活者への取り組みは 

②運転免許返上者への取り組みは 

（３）早急にデマンド交通を導入することについて 

２．振り込め詐欺から高齢者を守ることについて 

（１）市内の振り込め詐欺被害の現状は 

（２）振り込め詐欺防止に対する市の取り組みについて 

（３）振り込め詐欺防止ステッカー導入について 

３. 道路・歩道の安全に関する要望について 

（１）富士見橋の歩道の段差解消を 

（２）水防センター前の横断歩道にカラー塗装を 

（３）県道ふじみ野朝霞線（水子２５７８－１ファミリ―マート前）の横断歩道を塞ぐ縁石の

改善を 

（４）消えかけている道路標示の総点検を 

 

 

 

 

 



９ 篠 田   剛（議席番号１７番） 

１．火災などの被災者支援について 

（１）行政の支援について 

（２）民間等の支援について 

（３）リサイクルプラザ利彩館の再生家具を活用することについて 

２．紙のリサイクルについて 

（１）定期収集について 

（２）集団資源回収について 

（３）公共施設での回収について 

（４）教育施設での回収について 

３．地域担当職員制度について 

（１）町会や町会長の活動について 

（２）新座市など先進他市の取り組みについて 

（３）地域担当職員制度導入への見解について 

 ４．駅前広場のバス停における段差解消について 

  （１）ふじみ野駅東西口について 

（２）みずほ台駅東西口について 

 

 

 

 

１０ 加 藤 久美子（議席番号４番） 

１．ＣＯ２の削減と再生可能エネルギーの取り組みについて 

（１）昨年度までの太陽光発電の補助金実績に対する評価は 

（２） 市のＣＯ２削減の公表と目標は 

（３）今後の具体的な取り組みについて 

 ２. 市民の安心な暮らしとさらに自立支援の強化を 

（１）生活サポートセンター☆ふじみの利用実態について 

（２）フードドライブ（家庭で余っている食べ物をまとめて地域の施設等に寄附する活動）

への支援について 

（３）シングルファーザーの実態把握は 

（４）家事、子育て支援などの体制づくりは 

３．まちづくり、市民の生涯学習、協働を推進するために 

（１）公共施設予約システムの利便性の向上と職員のサポート体制について 

（２）公共施設予約システムの問題点と今後の改善、方向性は 

 

 

 

 



１１ 深 瀬 優 子（議席番号１５番） 

１．食品ロス削減推進に向けて 

（１）市民へ啓発の現状は 

（２）市民と事業者が一体となって取り組めるよう積極的な運動の展開を 

（３）フードバンク（市場で流通できなくなった食品を福祉施設や生活困窮者などに配給  

する活動）の活用について 

（４）生活困窮者支援に活用することについて 

２．障害者差別解消法施行に伴う本市の取り組みについて 

（１）本市の取り組みの現状は 

（２）あいサポート運動を更に大きく広げるための取り組みについて 

（３）こころの病に対する支援について 

①ソーシャルクラブ（精神障がい者の方を対象にしたグループ活動）について 

②ＮＰＯ法人アドバンスについて 

③インターネットやＳＮＳを活用した情報提供体制の充実を 

３．子育てしやすい環境の更なる推進について 

（１）全国展開が進む「子育て世代包括支援センター」の本市の取り組みについて 

（２）多胎妊婦（双子や三つ子など）の健診助成の拡充について 

４．市民の安心安全を守るための取り組みについて 

  （１）交通事故を未然に防ぐ取り組みについて 

（２）雨水対策について 

 

 

 

 

１２ 田 中 栄 志（議席番号１番） 

１．所有者不明の土地について 

（１）地籍調査の現状について 

（２）現状における行政への影響について  

（３）今後想定される課題について  

２．債権管理について    

（１）条例制定に向けた検討状況について 

（２）検討上の課題について 

 ３．大型商業施設開設１年を迎えて 

（１）市への主な効果や影響について 

（２）今後の市としての課題について 

４．１８歳選挙権も踏まえた選挙管理委員会の取り組みについて 

  （１）投票率向上に向けた新たな取り組みは 

  （２）投票所での対応について 

 

 



１３ 勝 山   祥（議席番号７番） 

１．高齢者福祉の向上に向けて 

（１）地域包括支援センターの課題をどのように捉えているのか 

（２）平成２９年度から開始する介護予防・日常生活支援総合事業の進捗状況は 

（３）平成２７年度の認知症サポーター養成講座の開催数及び受講者数は 

 ２．地域防災力強化に向けて 

（１）地域防災における課題をどのように捉えているのか 

（２）災害用井戸設置について地域事情をどのように考えているのか 

３．スポーツ都市推進に向けて 

  （１）オリンピックやワールドカップ開催期間中にパブリックビューイングを開催してはど 

うか 

 

 

 

 

 

１４ 今 成 優 太（議席番号６番） 

１．みずほ台駅東口の駐輪場について 

（１）駐輪場の空き状況について 

（２）駅前の一時駐輪状況について 

（３）新たに駐輪場を設置することについて 

２．富士見市ＰＲ大使について 

（１）ＰＲ大使の活動予定は 

（２）ふるさと納税の謝礼品にＰＲ大使グッズを追加してみてはどうか 

（３）今後のＰＲ大使と市の活性化について 

３．不審火対策について 

（１）不審火とみられる火災の発生件数は 

（２）市ができる不審火対策について 

（３）発生後の市の対応について 

４．スポーツ環境について 

（１）車いすスポーツについて 

（２）市民総合体育館について 

（３）今後のスポーツ関係の取り組みについて 

 

 

 

 

 

 



１５ 伊勢田 幸 正（議席番号８番） 

１．公衆電話について 

（１）公共施設の公衆電話の現状について 

（２）今後の展望について 

（３）学校現場での「公衆電話教育」について 

２．教科書採択について 

（１）全国的に問題になっている採択前の事前閲覧や金銭授受等の市内の現状は 

（２）今後の対策について 

３．市長マニフェスト及び市政一般質問答弁等で触れられていた条例制定について 

  （１）消費生活保護条例について 

（２）政治倫理条例について 

（３）職員倫理条例について 

（４）公益通報者保護条例について 

（５）「空き家」条例について 

（６）債権管理条例について 

４．選挙事務について 

（１）「共通投票所」等、公職選挙法で改正になった取り組みの本市の対応について 

５．羽沢1丁目の火災について 

（１）消火栓の管理について 

（２）今後の対策について 

 

 

 

 

１６ 八 子 朋 弘（議席番号１８番） 

１．熊本地震から見えた課題について 

（１）今回の地震から得られた教訓は 

（２）公共施設の耐震化について 

（３）職員体制について 

（４）情報発信について 

２．みずほ学園について 

（１）市内外保育所との連携状況について 

（２）民間児童発達支援事業所との連携状況について 

（３）運営を委託することについて 

（４）今後の目指すべき方向性や意義について 

３．新たに部長になられた方の各部の運営方針について 

（１）新部長の考える運営方針とは 

（２）力を入れていきたい事業について 

 


